
Fachbereichsleiter Liedtke stellt die Sitzungsvorlage vor. 
 
Ausschussmitglied Reinert merkt an, dass man der Verwaltung 2019 den Auftrag gegeben habe, 
die Betriebskosten zu ermitteln. Dies sei das Ergebnis des Auftrages. Die CDU-Fraktion unter-
stütze die Vorgehensweise der Gemeinde. 
 
Ergänzend hierzu merkt Ausschussmitglied van der Stad an, dass die Verwaltung so besser 
planen könne. Auch die SPD-Fraktion unterstütze die Vorgehensweise der Gemeinde. 
 
Auch die WGT-Fraktion unterstütze das Vorhaben, so Ausschussmitglied Kötting. So habe man 
mehr Planungssicherheit. 


